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Il y a environ 5 ans, j’ai quitté l’église et je suis devenue 
tiède. Entre-temps, j’ai développé une arthrite aiguë au genou 
gauche et j’avais du mal à grimper dans un immeuble sans 
ascenseur. Encore moins, l’audition de l’oreille gauche s’est 
dégradée à cause des séquelles d’une opération pour une 
tumeur cérébrale et on m’a diagnostiqué une défi cience 
auditive f in 2023. Ensuite, j’ai commencé à 
porter une aide auditive. 

En Février 2024, je pouvais à peine bouger 
le bras gauche à cause de la luxation de 
l’épaule gauche, et la douleur causait de 
gros problèmes dans la vie quotidienne.

À ce moment-là, j’étais au milieu d’une 
prière avec voeu de 300 jours pour la 
volonté de Dieu et le choix de ma future 
église. Fin Février, j’ai été fortement 
incitée à revenir dans cette église et le 
Dimanche 10 Mars, j’y suis revenue avec 
émotion.

Honnêtement, j’avais tellement peur de 
monter les escaliers pour entrer dans la chapelle 
du troisième étage. Cependant, lorsque je suis 
montée sur le premier escalier, je n’ai ressenti 
aucune douleur et j’ai grimpé confortablement 
jusqu’au troisième 
étage.

En expérimentant l’œuvre de guérison de Dieu lors de mon 
premier culte dans cette église, j’ai été heureusement assurée 
des réponses et de la direction de Dieu.

Le lendemain, une réunion de prière de Daniel avec Voeu a 
commencé et j’y ai assisté avec le cœur battant. Je me suis 

repentie de ma désobéissance à la volonté de Dieu et 
j’ai sincèrement demandé sa grâce, remplie du Saint-

Esprit.
Ensuite, j’ai commencé à entendre 

dans l’oreille gauche ce que je n’avais 
jamais entendu auparavant et j’ai retiré 
l’aide auditive avec foi. Une réunion de 
guérison divine a eu lieu le Vendredi 29 
Mars et lorsque le Pasteur Soojin Lee a 
prié pour les malades depuis le podium, 
mon corps a eu l’impression de voler 

dans les airs et s’est rafraîchi. Après cela, 
j’ai pu lever le bras gauche et bouger tout 

mon corps confortablement. Et je pouvais 
entendre clairement dans l’oreille gauche.
Mon  c her  Seigneur  m’a  bénie  pour 

r enc ont r er  e t  e x pér i menter  le  D ie u 
vivant et m’a guidée pour mener une vie 

heureuse dans cette église. Je donne toute 
rec onna issa nc e  e t 
gloire au Seigneur.

« Je ne pouvais pas entendre pendant longtemps dans 

l’oreille gauche mais je peux entendre maintenant! »
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Diaconesse Yujeong Jang  | 78 ans,16ème Paroisse de l’Église Centrale Manmin

Ma faiblesse se transforme en
Un passage miraculeux dans lequel
Sa puissance se manifeste
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« Je suis tellement heureuse de pouvoir porter 

des baskets sans douleur maintenant!»
Grande Diaconesse Chunok Lim | 63 ans,13ème Paroisse de l’Église Centrale Manmin

C’est arrivé en 2020. Un 
jour, on aurait dit qu’une 
épine s’était coincée dans 
l’orteil du milieu droit et je l’ai 
examiné de près. Mais rien n’y 
a été trouvé. La douleur s’est 
aggravée avec le temps et 
plus tard, je ne pouvais plus 
supporter chaque fois que 
mes orteils touchaient quoi 
que ce soit. 

J ’a v a i s  b e a uc o u p  d e 
dif f icu lté  à  marcher  et 
j’ai dû faire une pause au 
milieu à cause d’une douleur 
insupportable. Je devais 
descendre avec précaution et 
doucement avec la lame du 
pied, de peur que la plante 
de mon pied ne touche le sol. 
Cela provoquait une posture 
tordue et des maux de dos. 
Deux ans plus tard, le même 
symptôme s’est produit au 
niveau de l’orteil central 
gauche, je devais donc porter 
uniquement des sabots Crocs 

à voile libres pour femmes.
L ’ h ô p i t a l  m ’ a 

diagnostiqué un « névrome 
interphalangien », qui fait 
réf érence  au sy ndrome 
de compression ner veuse 
des pieds, et m’a dit que 
cela était dû à une cause 
inconnue et que cela ne serait 
pas complètement guéri, 
même par une intervention 
chirurgicale. J’ai pris des 
médicaments mais il n’y a 
eu aucune amélioration. J’ai 
arrêté d’aller à l’hôpital.

J’étais submergée d’anxiété 
et de peur, je pensais: « Ne 
serais- je pas capable de 
marcher? Dois-je utiliser un 
fauteuil roulant électrique? »

L’idée m’est venue à l’esprit 
que je pouvais compter sur 
Dieu seul. J’ai commencé à 
prier avec impatience et j’ai 
attendu la réponse de Dieu. 
J’ai fait de mon mieux pour 
changer par des vérités. 

Pendant un an, il me semblait 
que sa réponse était encore 
loin de moi.

Le 8 Janvier 2024, alors 
que je priais avec un désir 
sincère lors d’une réunion de 
prière de Daniel avec Voeu, la 
grâce de Dieu est venue sur 
moi de manière inattendue.

Mes actes répréhensibles 
passés me sont revenus à 
l’esprit: j’étais bouleversée 
et en colère et j’ai parfois 
m o n t r é  u n  c a r a c t è r e 
colérique dans des situations 
que je pensais inappropriées 
et j’ai prononcé des paroles 
négatives, etc. Je m’en suis 
repentie en réalisant que je 
n’avais pas changé même si 
j’avais écouté l’évangile de 
la sanctif ication pendant 
longtemps.

À partir de ce moment-
là, mon corps était léger 
et frais, et mon cœur était 
rempli de l’amour de Dieu. 

À un moment donné, l’idée 
m’est  venue de  pouvoir 
enfiler des baskets et, à ma 
grande surprise, je l’ai fait 
sans aucune douleur. Je ne 
pouvais pas porter de baskets 
depuis plus d’un an, mais 
maintenant je suis tellement 
heureuse de pouvoir sortir en 
baskets.

J e  d o n n e  t o u t e 
reconnaissance et gloire à 
Dieu car il m’a donné la grâce 
de prier avec constance dans 
n’importe quelle situation et 
a répondu à ma prière.

Début Mars 2024, un vent fort a 
souff lé un après-midi. Quand je suis 
rentrée à la maison et que j’ai tourné la 
poignée de la porte d’entrée, le vent l’a 
ouverte et mon corps est tombé au sol 
en arrière avec un bruit sourd.

Je me suis cogné l’arrière de la tête 
contre le sol et j’ai ressenti une douleur 
lancinante du côté gauche. J’ai réussi de 
justesse à me relever mais je ne pouvais 
pas bouger mes mains et mon cou. 
L’arrière de ma tête était assez enfl ée et 
j’étais tellement étourdie.

Plus tard, j’ai assisté à une réunion de 
prière de Daniel avec Voeu et, dans la 
prière, j’ai repensé à mes jours passés 
en me demandant pourquoi je n’avais 
pas été protégée par Dieu. Cela m’a 
rappelé que je m’étais plainte, que je 

m’étais sentie frustrée, que j’avais jugé 
et condamné les autres et que je m’en 
étais complètement repentie. Et j’ai 
off ert chaque matin une prière de jeûne 
pendant une semaine avant une réunion 
de guérison divine qui devait avoir lieu 
le 20 Mars 2024.

Avec un désir sincère, j’ai assisté à la 
réunion de guérison divine en ligne dans 
un sanctuaire local à Guro-Gu et j’ai 
été profondément émue par le message 
délivré par le Pasteur Soojin Lee. Ses 
paroles sont restées gravées dans mon 
cœur. Pendant ce temps, la douleur à la 
tête avait disparu progressivement.

Après avoir prié pour les malades 
depuis le podium, la douleur et les 
vertiges ont complètement disparu 
et le gonf lement à l’arrière de la tête 
s’est atténué. Et je pouvais bouger 
le cou librement. Je donne toute 
reconnaissance et gloire au Seigneur 
aimant qui guide mon chemin et 
répond lorsque je cherche la volonté 
de Dieu.

Diaconesse Jeongok Ji | 66 ans,2ème Paroisse de l’Église Centrale Manmin

«Le bleu à la tête a disparu et j’ai 

l’impression de voler dans les airs!»
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Mes symptômes de ménopause étaient particulièrement sévères et 
entraînaient de nombreuses difficultés dans la vie quotidienne. Cela 
a commencé un jour d’automne en Octobre 2023. Mon corps a été 
brusquement brûlé par la fièvre et mes vêtements étaient trempés de 
sueur. Cela m’est arrivé même en hiver et je ne pouvais pas porter mes 
vêtements correctement. Parfois, mon corps se refroidissait à cause de la 
transpiration, j’avais donc un rhume, un nez qui coule et un mal de gorge.

Chaque fois que je toussais, je souff rais de troubles respiratoires. J’avais 
même beaucoup de mal à parler au téléphone au bureau parce que je 
n’arrêtais pas de tousser. Cela s’est aggravé dans les espaces fermés, 
notamment dans le métro, donc parfois je devais descendre du métro au 
milieu à cause d’une toux sévère. 

La situation a empiré en Mars 2024 et j’ai développé une toux 
asthmatique. J’ai pris courage et j’étais fermement déterminée à recevoir 
la guérison divine de Dieu. J’ai assisté à une réunion de prière de Daniel 
avec Voeu de 21 jours, du 11 au 31 Mars, en préparation de la guérison 
lors d’une réunion de guérison divine en Mars.

Ce n’était pas facile pour moi de crier dans la prière à cause de la toux, 
mais je pensais:« Si je meurs, je mourrai » et j’ai prié sérieusement et 
avec ferveur avec un désir ardent de guérison.   

Le 29 Mars, j’ai assisté en ligne à la réunion de guérison divine 
pendant le culte de la Veillée de Vendredi. Lorsque le Pasteur Soojin 
Lee a délivré le message, on dirait qu’elle me donnait des conseils privés. 
Cela m’a rappelé que j’avais insisté sur mon attitude moralisatrice et 
que j’avais blessé les autres avec des paroles trop directes. Je pouvais 
ressentir la même douleur qu’ils auraient pu ressentir dans leur cœur et 
je me suis repentie avec des larmes et le nez qui coulait.

Lorsque l’oratrice priait pour les malades, j’étais remplie du Saint-
Esprit et j’avais confi ance en ma guérison. Je me suis levée et j’ai sauté 
de joie. Après le culte, j’ai appelé une connaissance que j’avais blessée 
jusque-là et je lui ai sincèrement présenté mes excuses.

Par la suite, les symptômes de la ménopause et la toux asthmatique 
ont complètement disparu. J’étais tellement heureuse d’avoir été libérée 
de toutes les diffi  cultés et revenue à la normale. Je rends grâce et gloire 
à Dieu qui m’a tellement changée, guérie et bénie.

«Le syndrome de la 

ménopause et la toux 

asthmatique ont disparu!»
Diaconesse Moonyoung Yeom

53 ans,14ème Paroisse de l’Église Centrale Manmin
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«Il n’y a de salut en aucun 

autre; car il n’y a sous le ciel 

aucun autre nom qui ait été 

donné parmi les hommes, 

par lequel nous devions être 

sauvés» (Actes 4:12)

Jésus est la seule personne digne 
de sauver l’humanité selon la loi de la 
rédemption du pays (Lévitique 25:23-
25). Passons maintenant aux conditions 
détaillées. 

Premièrement, le Rédempteur 
doit être un homme, proche parent 
d’Adam.

Lévitique 25 :25 dit, « Si ton frère devient 
pauvre et vend une portion de sa propriété, 
celui qui a le droit de rachat, son plus 
proche parent, viendra et rachètera ce qu’a 
vendu son frère.» La loi du rachat de la terre 
dit que si un pauvre vendait une partie de 
ses biens, son plus proche parent pouvait 
racheter ce qu’il avait vendu. 

Quand Adam a péché, il est arrivé à 
appartenir au diable et a remis toutes ses 
autorités au diable. La personne qui est 
digne de le racheter lui et ses autorités du 
diable doit être un proche parent d’Adam. 
Cela signifi e spirituellement que la personne 
doit être composée d’esprit, d’âme et de 
corps comme Adam, juste comme il est 
écrit dans 1 Corinthiens 15 :21-22: « Car, 
puisque la mort est venue par un homme, 
c’est aussi par un homme qu’est venue la 
résurrection des morts.22 Et comme tous 
meurent en Adam, de même aussi tous 
revivront en Christ.» Comme indiqué 
dans Apocalypse 5: 1-5, Jésus est la seule 
personne digne de sauver l’humanité selon 
la loi de la rédemption du pays.  

Jean 1 :1 dit : « Au commencement était 
la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la 
Parole était Dieu », et le verset 14 dit : «Et 
la parole a été faite chair, et elle a habité 
parmi nous, pleine de grâce et de vérité; et 
nous avons contemplé sa gloire, une gloire 
comme la gloire du Fils unique venu du 
Père.» La Parole s’est faite chair, a pris une 
forme humaine et est venue sur cette terre. 

C’était Jésus. Jésus est le Fils de Dieu qui 
possède à la fois la divinité et l’humanité. Il 
est né sous une forme humaine avec des os 
et de la chair

L’histoire est divisée en deux groupes: 
avant JC et après JC selon la naissance de 
Jésus. Ce fait prouve que Jésus est venu sur 
terre dans la chair.

Deuxièmement, le Rédempteur ne 
doit pas appartenir aux descendants 
d’Adam. 

Supposons que vous soyez censé être 
envoyé en prison à cause d’une dette 
importante. Si votre riche frère rembourse 
toutes vos dettes, vous pouvez être libéré de 
la punition. Si votre frère est endetté, il n’est 
pas capable de rembourser vos dettes.

De même, seule une personne sans péché 
et irréprochable est digne de racheter les 
autres de leurs péchés. Depuis qu’Adam a 
désobéi et péché, tous sont nés pécheurs, de 
sorte que personne n’est digne de racheter 
les autres du péché.

Lorsque Dieu a créé l’homme et la femme, 
il leur a donné respectivement la semence 
de vie; le sperme pour l’homme et l’ovule 
pour la femme. Une vie se conçoit à travers 
la combinaison d’un spermatozoïde et d’un 
ovule. Les semences de vie contiennent 
l’énergie vitale de chaque parent grâce à 
laquelle un enfant ressemble à ses parents 

en termes de visage, de structure corporelle, 
de personnalité et d’habitudes. Cela inclut 
également la nature pécheresse des parents.

Cette nature pécheresse a été héritée 
par les enfants de leurs parents et de leurs 
ancêtres depuis qu’Adam a péché. C’est ce 
qu’on appelle le « péché originel ». C’est ainsi 
que chacun hérite de la nature pécheresse 
de ses parents à la naissance.

Romains 5 :12 dit également:« C’est 
pourquoi, comme par un seul homme 
le péché est entré dans le monde, et par 
le péché la mort, et qu’ainsi la mort s’est 
étendue sur tous les hommes, parce que 
tous ont péché.» Comme dit, la mort 
est survenue à cause du péché d’un seul 
homme, Adam, et tous sont pécheurs et 
destinés à la mort. 

Tous naissent avec une nature pécheresse 
héréditaire, le « péché originel » parce 
qu’ils sont les descendants d’Adam. Par 
conséquent, aucun d’entre eux n’est digne 
de devenir un rédempteur pour l’humanité. 
Il n’y a qu’une seule personne au monde qui 
est digne de sauver l’humanité selon la loi 
de rédemption de la terre. C’est Jésus, le Fils 
unique de Dieu. Il remplissait les conditions 
du Rédempteur de l’humanité parce qu’il 
était un homme mais n’appartenait pas à 
la descendance d’Adam. Pourquoi Jésus 
était-il un homme mais pas un descendant 
d’Adam?

Jésus était de la tribu de Juda et fils de 
David et est né entre Joseph et Marie dans 
la généalogie. Mais Il a emprunté son sein 
et a été conçu par la puissance du Saint-
Esprit. Ainsi, Il n’a hérité d’aucune nature 
pécheresse et n’a eu aucun péché originel 
(Matthieu 1 :20, 23).

Jésus est donc loin du péché originel car il 
n’est pas un descendant d’Adam. Il est digne 
de devenir le Sauveur de l’humanité.

            (À suivre dans le prochain numéro)

Jésus est notre seul Sauveur (1)




